



Aktenzeichen: CDU

Datum: 28.03.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

Fußgängerüberweg in der Amazonstraße, hier: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion

Die CDU Fraktion beantragt an geeigneter Stelle einen Fußgängerüberweg in der Amazonstraße einzurichten

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				

Begründung:

Auf der Straßenseite des Amazon-Logistikzentrums ist kein Fußgängerweg vorhanden. Die Mitarbeiter, die das Werk zu Fuß (auch ÖPNV) erreichen bzw. verlassen, müssen die Amazonstraße daher zwingend überqueren. Diese Straße ist allerdings gerade vor Schichtbeginn / nach Schichtende stark durch an- bzw. abreisende Auto- und Fahrradfahrer frequentiert, sodass die Fußgänger die Straße nicht gefahrlos queren können. In einem persönlichen Gespräch mit Vertretern unserer Fraktion hat die Geschäftsführung auf die derzeit sehr problematische Verkehrsführung hingewiesen. Im Hinblick auf die bevorstehende Entwicklung und Anbindung von „Römig 3“ und der damit einhergehenden Zunahme des Straßenverkehrs, halten wir die Einrichtung eines Fußgängerüberweges an geeigneter Stelle zwingend und auch dringend für geboten.

Für die Fraktion

Gabriele Bindert
Vorsitzende